

Sportliche Herausforderung

Heute wird der 16. Isar-Stauseelauf ausgetragen

Zeholfing. (hes) Der FC lädt alle laufbegeisterten Sportler am heutigen Samstag, 18. September, zum 16. Isar-Stauseelauf rund um das Sportgelände und entlang der Isar ein. Der Startschuss erfolgt um 15 Uhr auf dem Fußballplatz.

Der 16. Isar-Stauseelauf des FC ist eine der wenigen Laufveranstaltungen in Pandemie-Zeiten. Umso mehr hoffen die Veranstalter, den Läufern ein Angebot bieten zu können, sich im Wettbewerb zu messen. Erwachsene ab 18 Jahren sind eingeladen, sich der sportlichen Herausforderung zu stellen.

Dafür stehen den Teilnehmern zwei Distanzen zur Auswahl: Der Sechs-Kilometer-Lauf führt isar-aufwärts Richtung Frammering, dort über die Frammeringer Brücke und zurück. Die Zehn-Kilometer-Strecke führt entlang der Isar bis zur Landauer Bockerlbahnbrücke und zurück zum Sportgelände des FC.

Es wird je ein Preis pro Altersklasse ausgelobt. Unterstützt wird die

Sportveranstaltung von der VR Bank Landau-Mengkofen. Gewertet wird in Altersklassen pro Fünf-Jahres-Schritten.

„Im letzten Jahr musste der Isar-Stauseelauf wegen der Pandemie entfallen. Auch werden derzeit nicht viele Laufveranstaltungen angeboten. Wir freuen uns deshalb umso mehr, den Läufern einen Wettbewerb bieten zu können“, sagte Vorsitzender Reinhold Meier.

Ob Einzelläufer, Laufgruppen oder auch Firmen-Teams, ob Hobby-Läufer oder Profi: Die Mitglieder des FC heißen die Sportler willkommen. Nach dem Lauf werden die Gäste unter anderem vom FC-Ehrenvorsitzenden „Wack“ Rolf Schmid mit Grillspezialitäten sowie mit Kaffee und Kuchen bewirtet. Ebenso wird eine Gratisverlosung durchgeführt. Jede Startnummer der Läufer ist gleichzeitig ein Los.

Anmeldungen zum 16. Isar-Stauseelauf des FC Zeholfing sind noch möglich – heute direkt vor Ort bis spätestens zwei Stunden vor Laufbeginn.